



N^o 035

Le 16 février 1990

MM. CLARK ET BAKER SIGNENT UN ACCORD CANADO-AMÉRICAIN SUR LES ÉCHANGES DANS LE DOMAINE DE L'ÉDUCATION

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et le secrétaire d'État américain, M. James Baker, ont signé récemment un accord visant la mise en place d'un programme d'échanges en matière d'éducation entre le Canada et les États-Unis d'Amérique. L'accord a été signé à Ottawa le 13 février dernier.

Le programme d'échanges offrira de plus grandes possibilités de recherche et d'enseignement aux universitaires et aux étudiants de troisième cycle qui s'intéressent aux divers aspects des relations canado-américaines. Le Programme Fulbright, comme on l'appelle aux États-Unis, a été institué en 1946 par l'ancien sénateur de l'Arkansas, J. William Fulbright.

La mise en oeuvre de l'accord sera assurée par un organisme créé à cette fin, la Fondation canado-américaine pour les échanges dans le domaine de l'éducation, qui aura son siège à Ottawa. La Fondation recevra de chaque gouvernement une dotation initiale de 200 000 \$ US, et bénéficiera également de contributions provenant de sources privées dans les deux pays.

La constitution d'un conseil composé de huit Canadiens et de huit Américains est en cours. Le conseil s'adjoindra un directeur exécutif qui aura pour tâche d'administrer la Fondation. Tous les documents de la Fondation seront établis en français et en anglais. Les demandes au titre du programme d'échanges pourront être présentées à partir de l'an prochain.